



Director: Manuel Romero **miércoles, 26 septiembre 2012 | 21:08:13** Suscríbete al **BOLETÍN** | RSS

Buscar en lavozlibre.com



[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [CONFLICTO](#) | [MEDIOS](#) | [OPI-BLOGS](#) | [CULTURA](#) | [DEPORTES](#) | [SALUD](#) | [OCIO](#) | [VIVA LA VIDA](#) | [TECNOLOGÍA](#) | [MADRID](#)

ENFERMEDAD DE NUEVO DIAGNÓSTICO

El 1% de la población española es celiaca pero hasta un 6% es sensible al gluten

Europa Press
miércoles, 26 de septiembre de 2012, 18:51

MADRID, 26 (EUROPA PRESS)

Actualmente se estima que un 1 por ciento de la población española es celiaca, pero hasta un 6 por ciento puede presentar algún tipo de sensibilidad al gluten, una enfermedad de nuevo diagnóstico que no puede considerarse como una intolerancia o una alergia a esta proteína presente en los cereales pese a que les hace enfermar.

Así lo ha asegurado el doctor Gonzalo Guerra, fundador del Centro Médico-Quirúrgico de Enfermedades Digestivas (CMED), que apunta a que es una enfermedad "que produce multitud de síntomas" y, dependiendo del paciente, "puede simular otras enfermedades".

"La sensibilidad al gluten produce lo que denominamos disconfort abdominal, es decir, molestias entre las que puede estar el dolor o hinchazón abdominal, náuseas y vómitos, además de otros síntomas no directamente relacionados con el aparato digestivo como fatiga o dolor de cabeza", ha explicado.

Todos estos síntomas son "muy parecidos" a los que presenta la enfermedad celiaca lo que, unido a que es una enfermedad identificada recientemente, hace que en ocasiones se confunda con esta patología.

Para confirmar que es una sensibilidad al gluten, Guerra propone hacer un estudio genético, un estudio inmunológico, pruebas cutáneas y una biopsia abdominal.

En esto mismo ha insistido también la codirectora de la Clínica Ojeda, Isabel Ojeda, que aboga por realizar un estudio protocolizado que incluya la sospecha diagnóstica, un estudio de alergia a los cereales, una endoscopia digestiva y la toma de biopsias para su posterior análisis.

Una vez diagnosticada, la sensibilidad al gluten consta de dos fases, una primera de exclusión en la que los pacientes dejan de ingerir determinados alimentos, y una segunda fase de reintroducción en la que se indican una serie de menús para que se valore la evolución y tolerancia del paciente.

Recomendar

Twitter

Adéu Nutrexp

Miguel Ángel Aguilar, increpado en el 25-S: 'Así te zumbe la ETA'

¿Por qué no te enteras?

La separación de Telma y Jaime 'rigurosamente falsa'

El drama de Esther Arroyo **Eduardo Casanova, de 'Aída': sexo en Instagram**

Comentarios

Comenta esta información

Usuario:

Comentario:

[Ver condiciones](#) [Ver términos legales](#)

Código de seguridad: **Copia el código:**

 **GENERAR OTRO CÓDIGO**

Se publicará en breve

La Voz Libre en tu correo

¿Quieres recibir en tu correo lo más destacado que publicamos en La Voz Libre?



lavozlibre A la deriva nacionalista - Actualidad [lavozlibre.com/noticias/blog_...](#)
31 minutes ago · reply · retweet · favorite

lavozlibre Ciutadans quiere impedir que Mas convierta Cataluña en otro Kosovo y Montenegro [lavozlibre.com/noticias/ampli...](#)
40 minutes ago · reply · retweet · favorite

La voz libre Medios que estás siguiendo
Join the conversation

La Voz Libre

A 12,917 personas les gusta **La Voz Libre**.



Conchita Luisa Raúl Raul

Maria José Nicolás Nicolás Osvaldo

La Voz Libre en Facebook

SERVICIOS



© 2012 www.lavozlibre.com
info@lavozlibre.com - Tel. (+34) 914 315 498

Portada Salud	Actualidad Ocio	Conflicto Viva la Vida	Medios Tecnología	Opi-blogs Madrid	Cultura Última Hora	Deportes
Quiénes somos	Hemeroteca	Publicidad	Suscripción	Aviso Legal	Danos tu Opinión	Diseño Web